

品川支部

令和7年6月1日発行
〒141-0022
品川区東五反田1-8-5
Tel 3442-7075

六月

天理教品川支部（豊英分教会内） 発行責任者 栗原薫 編集 支部編集部

ようぼく一斉活動日 地元地域を知ろう

ようぼく一斉活動日も最終段階になって参りました
住んでいる地域の理解を深めて『にをいがけ』地域の歴史と共に
更に進めると品川区では12の大使館と4の領事館が設置されています
五反田周辺に集中してはいますが外国の方が多いい地域です
国旗と国の名前のチェックしておきましょう



1	インドネシア共和国大使館 Republic of Indonesia	5	タイ王国大使館 Kingdom of Thailand	9	マケドニア共和国大使館 Republic of Macedonia	13	在東京 アンティグア・バーブダ名譽領事館 Antigua and Barbuda
2	コロンビア共和国大使館 Republic of Colombia	6	タジキスタン共和国大使館 Republic of Tajikistan	10	マリ共和国大使館 Republic of Mali	14	在東京 エクアドル共和国名譽領事館 Republic of Ecuador
3	ザンビア共和国大使館 Republic of Zambia	7	ブルネイ・ダルサラーム国大使館 Brunei Darussalam	11	ミャンマー連邦共和国大使館 Republic of the Union of Myanmar	15	在東京 ブラジル連邦共和国総領事館 Federative Republic of Brazil
4	セルビア共和国大使館 Republic of Serbia	8	ベラルーシ共和国大使館 Republic of Belarus	12	モーリタニア・イスラム共和国大使館 Islamic Republic of Mauritania	16	在東京 ペルー共和国総領事館 Republic of Peru

品川区 地域振興部地域活動課 掲載から抜粋

☆支部行事のお知らせ

- ・事務指導所轄庁提出
六月九日(月)日本橋にて順次教会書類確認
- ・支部幹事会
事務指導後、午後五時〜(日本橋にて)
- ・教区ひのきしん
五月五日(日)午前九時半〜
都南組の当番です、
宜しく願います
- ・支部例会六月三十日(二頁参照)
- ・教祖百四十年祭へ みんなでひのきしん
・神名流し
六月一日大井町駅前
終了後清掃ひのきしん
- ・在宅介護センターひのきしん
六月二十七日大井在宅介護センター
九時半開始 終了後お茶タイム
- ・植木剪定講習
先月二十三日は教務支庁の植木を生きた題材にひのきしんを兼ねて講習が行われました
植木屋さんに頼む費用が節約できると好評のうちにお庭もきれいになりました
毎年行われますので、次の機会には是非。

☆教務支庁からのお知らせ

- ・教務部から
各教会の所轄庁への提出書類について、事務指導が例年通り行われます
- ・教会ごとの指導頂く時間割(敬称略)
六月九日
午後一時から二時
日徳實・水豊田・三ツ木・都南
午後二時から二時五十分
(錦平)・南泰・呉武・本大崎
- ・青年会から
若者のようぼく一斉活動日
六月七日午後一時から
- ・少年会から
夏の少年ひのきしん隊本部錬成会
八月一日から四日まで
- ・学生担当
HAPSTINOTNET発行終了へ
カルト勉強会・支部担当研修会
七月十二日十三時から
- ・午後三時五十分から三時五十分
豊英・鶴平・(佐東)・(大平町)
午後三時五十分から四時三十分
(本品川)・(本早川)・神品川
本品・櫻京
()内は書類のみ提出教会

拠点教会	4日号	11日号	18日号	25日号
日本橋	直送	手配り	手配り	手配り
本荏	手配り	手配り	手配り	手配り
南泰	手配り	手配り	手配り	直送
三ツ木	手配り	直送	直送	手配り
水豊田	手配り	直送	手配り	手配り

時報手配り六月予定

は、皆様の支部活動の上には、誠に有難うございます。あまり大した話にはならないと思いますが御かんべんください。

最近私も年齢も重なり七十四歳にもなり、なかなか頭も動かさず失礼な話しになると思いますがお許しただければと思います。

仰に自信が持たずに悩む事ばかりです。やはり様々のおかげで今日まで通らせて頂いたのもこの道の信仰であればこそです。今さらながらに思う次第です。

感謝のちから



櫻京分教会長 辰巳源一

若い頃は当たり前と思いきまされたが、ここに来てとんでも無い思い上がりで有った事が痛感されるこのごろでございませぬ。

年を重ねて理解しても遅いですが、最近思うに前の年祭でお打ち出された「感謝、慎み、たすけあい」の標語がとても気に入りました。今まではこんな言葉は当たり前の思いがどこかに有って軽く受け取って居ました。最近目につく知らずべきものに感謝という行いが、この人間界に於いて絶大な力がある程感謝にはそんな大きな力が在るものな気がします。自分のいたるなさに恥ずかしくなりました。

感謝は行い、言葉、行動において細かく説明されて、成程そう言えば感謝が人の人生にも、社会の上にも、知らず知らず多大な影響を及ぼす事が有るのだという事に驚いています。

毎日おつとめで頭を下げるという事がとんでもなく大きな力を見せるのだと言う発見、と言うには大げさかも知れませんが、アメリカの様々の学者達も、ヨーロッパの学者もトップクラスの学者の感謝という行為が実はとても大きな力を持つのだという論文に発表されていますね。感謝、慎み、たすけあい、この標語、最近各教会でも、前の打ち出しの時の垂れ幕が色もかすみ、疲れた幕を見る事が有り、いたたまれなく申し訳ないと、自分が恥ずかしくうっかり

とでは許されないと反省がしきりです。

又、慎みとたんのうは、世界第一の理やでと教祖が言われた意味には大きいのだと思わずには居られません。

今、現代の世情が争いばかりで百万もの若い命が世界で失われていく事に、今本当に必要なものは、教祖が伝え下された、天理教の貸し物、借り物、これがそが世界を治める最後の教えとあらためて思わずにはならないと大きく反省する次第であります。どうもつたない話でありまして、これで失礼致します。



品川支部例会

令和七年6月30日 (月)
場所 櫻京分教会

(品川区西品川1-16-5)

内容 おつとめよろづよ八首 六下り目
東京教区、支部連絡事項
当該教会長挨拶
昼食の用意頂いてます

*各教会の方のほかどなたでも

(白足袋ハッピー着用)

